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Kesejahteraan . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Bertahap,  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

untuk peningkatan jalan.

Terlebih, pada rapat regional

bidang pekerjaan umum, pe-

ningkatan jalan sudah menjadi

prioritas. Namun, lagi-lagi ini

harus menunggu lantaran

akan ada peralihan pemerin-

tahan baru di tahun 2025.

ÓKami terus berupaya agar

perbaikan jalan tersebut bisa

segera dilakukan. Karena kita

paham layanan itu untuk

Yogyakarta hal utama, jadi be-

gitu ada kerusakan pasti ramai.

Walaupun begitu kita masih

sama-sama menunggu

apakah yang sudah menjadi

prioritas akan tertunda lagi atau

bisa terealisasi seperti harapan

kita,Ó ungkap Beny.

Menurutnya, dalam usulan

DAK tidak ada prioritas pening-

katan jalan provinsi tersebut,

tapi Pemda DIY tetap

bersikukuh mengusulkannya.

Termasuk melalui dana IJD de-

ngan syarat yang paling diper-

lukan. Misalnya, kriteria-kriteria

yang bisa terpenuhi seperti ke-

butuhan mendesak, kon-

disinya ramai sekali untuk lalu

lintas, untuk akses jalan baik

dari Kulonprogo maupun

Sleman Barat ke arah kota.

Dimana semua itu diklaim

merupakan akses ekonomi.

ÓSaya tidak bicara Dana

Keistimewaan atau reguler,

tapi APBD bisa didayagunakan

sampai ke sana (peningkatan

jalan provinsi). Seperti sudah

saya sampaikan wujudnya

baru 1,5 km dari APBD murni,Ó

ujarnya.

Mengenai kemungkinan

menggunakan Danais. Beny

mengungkapkan, peman-

faatan Danais untuk keperluan

peningkatan Jalan Godean

khususnya perlu pertimbangan

matang berkaitan dengan

Satuan Ruang Strategis (SRS)

Keistimewaan. Karena kalau

Danais nanti harus area strate-

gis. (Ria)-f

Kenaikan . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Sebelumnya, Bapanas menyatakan pem-

berlakuan sementara relaksasi harga eceran

tertinggi (HET) beras premium diimplemen-

tasikan guna menjaga stabilitas pasokan dan

harga di tingkat konsumen selama Ramadan

1445 Hijriah. Pada wilayah Jawa, Lampung,

dan Sumatra Selatan diberlakukan relaksasi

HET beras premium menjadi Rp 14.900/kg

dari HET sebelumnya di Rp 13.900/kg. 

(Ant/Has)-f

DPR  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

untuk mengakomodasi kenaikan inflasi.

Sementara itu, kelompok menengah memiliki

peran signifikan dalam menopang perekonomi-

an. Bila kelompok ini tidak mendapatkan perha-

tian, ada kemungkinan masyarakat kelas

menengah turun kelas ke kelompok miskin.

ÓKami ingin agar kenaikan PPN 12 persen dikaji

kembali,Ó ujar Andreas.

Terpisah, Menteri Koordinator Bidang

Perekonomian Airlangga Hartarto mengatakan

kenaikan tarif PPN 12 persen pada 2025 akan

dibahas lebih lanjut dan dilaksanakan oleh pe-

merintahan selanjutnya. ÓDalam Pasal 7 Ayat 3,

tarif PPN dapat diubah menjadi paling rendah 5

persen dan yang paling tinggi 15 persen.

Namun, penyesuaian peraturan itu tergantung

dari kebijakan pemerintah selanjutnya. Kenaikan

PPN akan dibahas lebih lanjut dalam pe-

nyusunan APBN 2025 bulan depan,Ó ujarnya. 

(Ant/Has)-d

7 Warga  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Dukuh Goleng sehingga total ada tujuh korban

meninggal,Ó kata Abdul Muhari.

Berdasarkan informasi yang diterima sebe-

lumnya, para korban tersebut sempat dilaporkan

hilang tenggelam setelah terbawa arus banjir

yang melanda Kudus sejak Kamis (13/3).

Namun, ia belum dapat memastikan identitas

ketujuh korban meninggal dunia tersebut karena

tim petugas gabungan di lapangan masih harus

bertugas mengevakuasi warga.

Berdasarkan data dari Tim Pusdalops Badan

Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD)

Kudus, bencana banjir ini telah menggenangi

6.523 unit rumah warga, dan 2.295 hektare

sawah petani hingga terancam gagal panen.

Sementara itu, dari 39.272 warga Kudus yang

terdampak banjir, sebanyak 4.188 orang terpak-

sa harus dievakuasi ke posko pengungsian

karena tempat tinggalnya tergenang banjir

cukup parah. (Ant/San)-f

MK Lantik . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

ÓSaya yakin dengan momentum mengucap-

kan sumpah ini, kemudian pada rekan-rekan se-

mua telah melekat sebuah komitmen. Oleh

karena itu, saya yakin teman-teman nanti juga

paham kalau ada yang melanggar komitmen ta-

di, nanti akan ada sanksi,Ó katanya.

Ia juga mengingatkan gugus tugas untuk

bersiap serta menanamkan dan mempelajari

kembali tugas masing-masing bagian yang per-

nah dipraktikkan melalui simulasi-simulasi mau-

pun coaching clinic.

Keputusan penetapan gugus tugas

penanganan perkara PHPU Tahun 2024 berda-

sarkan Keputusan Sekretaris Jenderal MK No

141 Tahun 2024 tentang Gugus Tugas Dalam

Rangka Dukungan Penanganan Perkara

Perselisihan Hasil Pemilihan Umum Tahun 2024

di Lingkungan Mahkamah Konstitusi.        (Ant)-f

dan sains, pada tahun 2022 menghasilkan

temuan bahwa siswa Indonesia memang

mengalami peningkatan peringkat apabila

dibandingkan pada periode survei sebe-

lumnya. Namun pada waktu yang

bersamaan, mereka mengalami penu-

runan tren skor. Hal tersebut konon dise-

babkan learning loss akibat pandemi.

Masalah tersebut tentu tidak akan berhenti

di sini, tantangan untuk mewujudkan SDM

unggul Indonesia di masa yang akan

datang sudah tentu menjadi semakin be-

rat.

Keseimbangan penggunaan teknologi

perlu diperhatikan agar seseorang dapat

mencapai potensi terbaiknya. Yakni

meraih potensi seoptimal mungkin sekali-

gus menekan risiko seminimal mungkin,

bukan malah sebaliknya. Konsep tersebut

dikenal dengan kesejahteraan digital (digi-

tal wellbeing), yakni sebuah kondisi di-

mana teknologi tersedia, serta keber-

adaannya mendukung produktivitas, kea-

manan, kenyamanan, dan keselamatan

penggunanya. Seseorang dikatakan me-

miliki kesejahteraan digital apabila orang

tersebut mempunyai perasaan positif,

seperti kebahagiaan dan kepuasan terha-

dap optimalnya penggunaan teknologi

dalam menunjang kehidupannya.

Joint Information Systems Committee

(JISC), lembaga nirlaba asal Inggris yang

menyediakan layanan jaringan dan

teknologi informasi serta sumber daya dig-

ital untuk mendukung lembaga pendidikan

dan penelitian, mengkategorikan bebera-

pa aspek kesejahteraan digital, yakni

sosial, personal, pembelajaran, dan peker-

jaan. Aspek sosial mencakup berbagai di-

mensi dalam berinteraksi secara digital.

Selanjutnya, aspek personal berfokus pa-

da kontrol kesehatan mental dan emosion-

al seseorang dalam dunia digital. Lalu, as-

pek pembelajaran berkaitan dengan peng-

gunaan teknologi untuk mendukung pem-

belajaran secara efektif dan efisien.

Terakhir, aspek pekerjaan bertujuan untuk

meningkatkan produktivitas dalam bekerja

melalui penggunaan teknologi.

Sebagai sebuah pengalaman individu,

maka kebijaksanaan dalam menggu-

nakan teknologi sudah semestinya dimiliki

setiap orang. Publik perlu mengetahui

bagaimana cara menggunakan teknologi

dengan aman dan bertanggung jawab.

Kendati kesejahteraan digital merupakaan

pengalaman personal, namun upaya un-

tuk mewujudkannya memerlukan kerja

sama dari pelbagai pihak. Pada seluruh

aspek kesejahteraan digital, pengalaman

personal tersebut justru banyak dipenga-

ruhi oleh faktor eksternal. Pada aspek

pembelajaran dan pekerjaan misalnya, be-

ban kognitif berlebih dan kelelahan digital

ekstrem merupakan dampak dari ekosis-

tem belajar dan bekerja yang kurang kon-

dusif. Artinya, kebijakan yang mendukung

tercapainya kesejahteraan digital perlu

dipikirkan para pemangku kepentingan se-

jak penggunaannya yang semakin masif.

Kebijaksanaan dan kebijakan dalam

penggunaan teknologi merupakan dua hal

yang perlu berjalan beriringan untuk

meraih kesejahteraan digital. Sinergi an-

tara kebijaksanaan dan kebijakan tersebut

akan membuat publik dapat mencapai ke-

sejahteraan digital yang membantu mere-

ka dalam berbagai aspek kehidupan.

Sementara juga berkontribusi pada kema-

juan dan keselamatan masyarakat secara

keseluruhan. Dalam landskap yang lebih

luas, perasaan positif tersebut akan

berkontribusi signifikan pada pengem-

bangan SDM unggul Indonesia.

(Penulis adalah Dosen UIN Sunan

Kalijaga Yogyakarta, Mahasiswa Doktoral

KMITL Thailand)-d

Menko . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

saat jumpa pers di kantor Menko

Polhukam RI, Selasa (19/3).

Saat ditanya soal kendala yang dialami

KPU, sehingga rekapitulasi nasional di luar

target, Hadi enggan menjelaskan. Para

wartawan juga sempat menanyakan ske-

ma rencana lain jika nantinya hasil rekapit-

ulasi melewati batas target yakni 20 Maret.

Namun, Menko Polhukam tetap bergem-

ing.  Ia tetap meyakinkan, Rabu hari ini

rekapitulasi nasional selesai dan situasi

serta kondisi masyarakat tetap dalam

keadaan kondusif.

Anggota KPU RI August Mellaz mene-

gaskan, pihaknya tak memiliki niat untuk

memundurkan penetapan hasil Pemilu

2024 yang maksimal harus diumumkan

Rabu (20/3). Ia menjelaskan, penetapan

hasil pemilu nasional melewati serangka-

ian proses yang harus dilalui. Misalnya,

harus menyelesaikan proses rekapitulasi.

Setelah itu, KPU baru akan melanjutkan

ke proses berikutnya untuk penetapan

hasil Pemilu.

Selain itu, menurut Mellaz, proses pene-

tapan hasil pemilu bisa saja langsung diu-

mumkan begitu rekapitulasi nasional sele-

sai. Kendati demikian, ada pilihan untuk

mengambil jeda sebentar untuk beristira-

hat sembari memeriksa kelengkapan

dokumen. 

ÓYang jelas variabel yang paling penen-

tu, yaitu rekapitulasinya. Tenggat waktu

ada sampai 20 Maret, nah kalau rekapitu-

lasi selesai, kita bisa lanjutkan proses

berikutnya untuk penetapan,Ó jelasnya.

Sementara itu, KPU RI masih melan-

jutkan proses rekapitulasi hasil penghi-

tungan perolehan suara Pemilu 2024 ting-

kat nasional untuk empat provinsi pada

Selasa (19/3). Anggota KPU August Mel-

laz mengungkapkan, dua dari empat pro-

vinsi yang  direkapitulasi, kemarin telah ti-

ba di Jakarta, yaitu Jawa Barat dan

Maluku. (Ant/Obi)-d

ASN . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Haryomo menjelaskan, pada prin-

sipnya perpindahan instansi pusat ke

IKN adalah perpindahan kantor beser-

ta kelembagaannya, sehingga para

ASN itu ikut pindah ke tempat kan-

tornya berada. Adapun pemindahan

ASN ke IKN itu menempuh proses

dan berdasarkan kebutuhan.

Sepanjang dibutuhkan dan disiapkan

untuk bekerja di IKN maka ASN bakal

terus bekerja di IKN. ÓKita tetap pada

prinsipnya adalah SDM-nya, kelemba-

gaannya, dan kantornya juga akan

pindah, dan itu menyatu menjadi

satu,Ó katanya.

Plt Kepala BKN juga menyam-

paikan, formasi calon ASN tahun 2024

untuk instansi pusat seperti kemente-

rian dan lembaga, nantinya bakal

ditempatkan di IKN. Penempatan ASN

di IKN itu bakal dilakukan secara

bertahap. Namun pada prinsipnya,

nantinya seluruh ASN instansi pusat

bakal pindah ke IKN.          (Ant/San)-f

Data tersebut merupakan hasil pen-

yaringan selama masa kampanye dan

pemilu yakni sejak tanggal 17 Juli 2023

hingga 18 Maret 2024.

ÓTiktok sendiri sudah melapor ke kami

selama pemilu sudah men-take down 10.8

juta (konten) hoaks. Ini yang secara

mandiri tanpa kita minta,Ó kata Budi saat

memberikan keterangan pers di kantor

Menko Polhukam RI, Selasa (18/3).

Informasi tersebut diturunkan lantaran

dianggap menyesatkan dan bersifat pro-

vokatif terhadap pihak-pihak tertentu.

Tidak hanya platform media sosial asal

China itu saja. Google juga dikatakan Budi

telah membantu pemerintah menyaring

berita hoaks terkait pemilu.

ÓGoogle juga hampir 2 juta lebih yang

sudah di take down, secara mandiri, bukan

kita yang minta,Ó kata Budi.

Menkominfo  mengapresiasi kerja yang

telah dilakukan perusahaan swasta asal

luar negeri itu. Tidak hanya swasta, Budi

beserta jajarannya juga bergerilya men-

yaring berita hoaks di media sosial selama

masa kampanye pemilu. Alhasil, sebanyak

1.971 berita hoaks telah diturunkan

Kementerian Kominfo. 

ÓSebaran hoaks itu mencapai jumlah-

nya 3.235 hoax dimana 1.971 hoax kita

take down,Ó papar Budi.

Sisa berita hoaks yang lain, lanjutnya, ti-

dak diturunkan melainkan hanya diberikan

stampel hoaks saja lantaran dianggap ti-

dak memuat informasi yang terlalu berba-

haya. Budi menjelaskan, narasi hoaks

yang bergulir di media sosial pun be-

ragam, dari mulai bersifat provokatif hing-

ga isu yang tidak benar. 

ÓJudulnya nggak masuk akal seperti

Pak Hadi mau nyapres, kan ini hoax,Ó je-

lasnya. (Ant/Obi)-d

JAKARTA(KR) - Rapat Kerja Nasional

(Rakernas) Direktorat Jenderal Penye-

lenggaraan Haji dan Umrah (PHU) 2024

yang dibuka Menteri Agama (Menag)

Yaqut Cholil Qoumas menjadi media

evaluasi untuk meningkatkan pelayanan

haji. Pada musim haji tahun 2024/1445 H,

masih mengusung semangat ÔHaji

Ramah LansiaÕ. 

ÓPelayanan yang akan datang harus

jauh lebih baik. Saya tidak mau rakernas

ini tidak menghasilkan apapun untuk

pelayanan jemaah haji yang akan da-

tang,Ó ucap Menag Yaqut Cholil Qoumas,

Selasa (19/3), . 

Menag menegaskan, agar pelayanan

jemaah dipersiapkan secara detil, terma-

suk jemaah lansia. ÓHarus ada program

khusus untuk lansia, mulai di tanah air, di

tanah suci hingga kembali ke tanah air.

Buatkan program khusus. Ini penting,

harus dijadikan prioritas, tanpa mengu-

rangi pelayanan kepada jemaah lain,Ó je-

lasnya.

Berkaca dari pelaksanaan haji 2023,

makanan harus diperhatikan. Kemudian

mungkin sejak di asrama sudah diajak

senam, bahkan mungkin disiapkan alat

yang bisa mendeteksi lokasi lansia.

ÓKarena tahun lalu banyak yang tersesat

rata-rata lansia,Ó ujar Menag.

Ia meminta jajaran Ditjen PHU untuk

memperhatikan masalah kuota. Tahun

ini, kuota Indonesia mencapai 241.000,

terbanyak sepanjang sejarah penyeleng-

garaan haji. Menag mengharapkan agar

kuota ini bisa diserap dengan baik.

Menag juga tak ingin mendengar ada

kelalaian dalam layanan jemaah, apala-

gi mendengar adanya perilaku koruptif.

Oleh karena itu, Menag meminta Ins-

pektorat Jenderal Kemenag terlibat

langsung dalam mengawasi pelak-

sanan haji 2024. Kemenag juga telah

menyewa pengacara untuk memas-

tikan semua kontrak yang berkaitan de-

ngan haji ini berjalan baik tanpa ada ke-

salahan. (Ati)-f

MASIH USUNG TEMA ÔHAJI RAMAH LANSIAÕ

Menag: Pelayanan Jemaah Dipersiapkan Detail

SEBANYAK 10 JUTA KONTEN HOAKS

Menkominfo-Tiktok Lakukan ÕTake DownÕ
JAKARTA (KR) - Menteri Komunikasi dan Informatika (Men-

kominfo) Budi Arie Setiadi mengatakan, pihak Tiktok membantu pe-

merintah dengan menurunkan atau take down 10 juta konten berita

hoaks yang berkaitan dengan Pemilu 2024. 

KR-Franz Boedisukarnanto

TUKAR UANG BARU: Samiran alias Edy melayani jasa penukaran uang baru di Jalan P
Senopati, Yogyakarta, Selasa (19/3/2024). Sudah dua hari warga Kricak, Jatimulyo,
Yogyakarta itu dan beberapa orang lain menjual jasa penukaran uang baru menjelang
Idul Fitri 1445 H di kawasan tersebut.


